

## Músicos callejeros alegran nuevamente las calles del centro



Tras la cuarentena social, preventiva y obligatoria que hemos venido transitando por más de siete meses en nuestro país, muchos artistas callejeros se quedaron sin poder trabajar.

A la fecha, y con mayores libertades, Pablo Barón y Rodrigo Rojas, dos jóvenes entusiastas sanrafaelinos se animaron a tomar sus instrumentos musicales y sacarles una sonrisa a los transeúntes que caminan por las calles céntricas de nuestra Ciudad.

Pablo dijo a Diario San Rafael que “hemos estado en una posición casi de supervivencia durante el aislamiento, y haciendo lo que hemos podido, algunas changas pero no mucho más que eso. Venimos al centro o algunos puntos y tocamos. En lo personal me gusta mucho ver cómo le sacamos una sonrisa o una mirada de tranquilidad a la gente, porque se la ve muy preocupada y seria en general. Por ahí la buena música, una melodía para estos tiempos viene muy bien”.

En tanto, Rodrigo comentó que “básicamente no tenemos una estructura de lo que tocamos. Hacemos cualquier género musical tocamos un poco de todo, más que nada folclore latinoamericano, hacemos una mezcla, una lista aleatoria donde también agregamos temas nuestros por lo general son de Indie Rock. Tocamos cajón peruano, plato accesorios y guitarra”.



---

Añadió que “acá en la calle hace como ocho años que lo hacemos, y nos ha pegado muy fuerte esta cuarentena, porque no podíamos hacer nada de lo que veníamos haciendo, como tocar en bares, restaurantes, espacios públicos o simplemente en la calle. En este punto, estamos esperando que nos autoricen a tocar en bares nuevamente, porque creo que no molestamos ni ponemos en riesgo la salud de nadie, ya que trabajamos a la gorra y son un par de canciones. Queremos aprovechar ahora que hay días lindos y la gente está generalmente en la vereda de donde está consumiendo”, concluyó tocando una canción dedicada a nuestro Diario.